

► Mazières-en-Gâtine. Un après-midi dédié aux enfants

En partenariat avec le Centre communal d'action sociale, l'Association des parents d'élèves, le Secours catholique et l'association Familles rurales, samedi, a été un



Pour Elie et Charlie, une récolte de bonbons fictifs qui a été changée en chocolat.

après-midi consacré aux enfants de la commune.

Une première édition, où les quatre associations ont souhaité se solidariser pour faire plaisir aux plus jeunes. Environ 80 enfants, accompagnés de leurs parents se sont rassemblés à 14 h 30 place des Marronniers, devant la salle socioculturelle. Tout ce petit monde a ensuite pris le chemin des écoliers jusqu'au parc du château de La Ménardière où une chasse aux œufs les attendait.

Une petite heure plus tard, enfants et parents accompagnateurs, se sont retrouvés à la Maison pour tous pour une pêche à la ligne, une activité coloriage, un chocolat chaud et surtout échanger les faux bonbons récoltés contre des vrais œufs au chocolat. Une soirée très agréable, sans la pluie pour troubler la fête. Avec la participation de nombreux bénévoles et d'Alain Clairand, maire de la commune.



Mazières en Gâtine